
РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ СЕРИИ «ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ЖУРНАЛИСТИКА»

Коваленко А.Г. — доктор филологических наук, профессор, заведующий кафедрой русской и зарубежной литературы филологического факультета РУДН — *главный редактор*

Грабельников А.А. — доктор филологических наук, профессор кафедры массовых коммуникаций филологического факультета РУДН — *заместитель главного редактора*

Жучкова А.В. — кандидат филологических наук, доцент кафедры русской и зарубежной литературы РУДН — *ответственный секретарь*

Члены редколлегии

Голубков М.М. — доктор филологических наук, профессор, заведующий кафедрой русской литературы XX в. филологического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова

Кихней Л.Г. — доктор филологических наук, профессор кафедры журналистики и литературы Московского университета экономики и права им. А.С. Грибоедова

Флейшман Л.С. (Fleishman Lazar) — профессор отделения славянских языков и литературы Станфордского университета (США)

Филипп Бодор (Baudorre Philippe) — профессор факультета гуманитарных наук Университета Мишеля де Монтеня, Бордо-3 (Франция)

Вольфганг Стефан Киссель (Wolfgang Stephan Kissel) — профессор факультетов культурологии, славистики Бременского университета (Universität Bremen) (Германия)

Жан-Филипп Жаккар (Jean-Philippe Jaccard) — профессор, заведующий кафедрой русского языка и литературы Женевского университета (Université de Genève) (Швейцария)

Джованна Мораччи (Moracci Giovanna) — профессор факультета современных языков, литературы и культуры Университета Габриэля Даннунцио гг. Кьети и Пескара (Италия)

Сун Чao (Sun Chao) — директор Центра русского языка и литературы Хейлундзянского университета, кандидат филологических наук (Харбин, КНР)

Туркан Олджай (Turkan Olcaı) — профессор, заведующая кафедрой русского языка и литературы литературоведческого факультета Стамбульского университета (Турция)

Московкина И.И. — доктор филологических наук, профессор, заведующая кафедрой русской литературы Харьковского государственного университета (Украина)

Базанова А.Е. — кандидат филологических наук, доцент кафедры теории и истории журналистики филологического факультета РУДН

EDITORIAL BOARD
BULLETIN OF PEOPLES' FRIENDSHIP
UNIVERSITY OF RUSSIA.
SERIES: LITERARY CRITICISM. JOURNALISM

Kovalenko A.G. — Doctor of Philology, Professor, Head of Department of Russian and Foreign Literature, Philological Faculty, PFUR — Chief Editor

Grabelnikov A.A. — Doctor of Philology, Professor of Department of Mass Communications — Deputy Chief Editor

Zuchkova A.V. — Executive Secretary

Members of editorial board

Golubkov M.M. — Doctor of Philology, Professor, Head of Department of Russian Literature of the XX-th century, Moscow Lomonosov State University

Kikhney L.G. — Doctor of Philology, Professor, Department of Journalism and Literature, Moscow University of Economy and Law, named after A.S. Griboyedov

Fleishman Lazar — Professor of Department of Slavonic Languages and Literature, Stanford University (USA)

Buadorre Philippe — Professor, Department of Humanities, University Michel Montaigne, Bordo-3 (France)

Wolfgang Stephan Kissel — Professor, Department of Culture and Slavonic Studies, University Bremen (Germany)

Jean-Philippe Jaccard — Professor, Head of Department of Russian language and Literature, University of Geneva (Switzerland)

Moracci Giovanna — Professor, Department of Modern Languages, Literature and Culture, University of Gabriel D'Annunzio of Chieti and Pescara (Italy)

Sun Chao — Professor, Head of the Centre of Russian Language and Literature, Heilundzyan University (China, Harbin)

Turcan Olcay — Professor, Department of Russian language and Literature, Istanbul University (Turkey)

Moskovkina I.I. — Professor, Head of Department of Literature, Kharkov State University (Ukraine)

Bazanova A.E. — Professor, Department of Theory and History of Journalism, PFUR

ВЕСТНИК Российского университета дружбы народов

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в 1993 г.

Серия
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ
ЖУРНАЛИСТИКА

2016, № 3

Серия издается с 1996 г.

Российский университет дружбы народов

СОДЕРЖАНИЕ

ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

Мельников Е.С. Особенности восприятия революции в творчестве Ф.М. Достоевского и М.А. Волошина	7
Верина У.Ю. Книга стихов в русской поэзии XX в.: многообразие жанрово-композиционных форм	15
Семина А.А. Поэтические сборники Георгия Иванова 1910-х годов: пути творческого самоопределения.....	24
Овчаренко А.Ю. «Мы, как Ноевы дети»: религиозные мотивы в литературе «рөвесников века».....	33
Золотухина А.В. Личность и коллектив в русской детской литературе предвоенного времени	41
Мельничук Е.П. «Второе рождение» романа Б.Л. Пастернака «Доктор Живаго»: тридцать лет после оттепели	48
Бабазаде Н.Ш. Советское литературоведение о классической персидской литературе.....	60
Шервашидзе В.В., Семыкина М.А. Интертекстуальная игра в романе Д. Джойса «Улисс».....	68
Дронова О.А. Проблема гендерных ролей в романе «новой деловитости»	74

ЖУРНАЛИСТИКА

Вихорева Л.Г. Приложения дополнительной реальности как вспомогательный фактор рекреативной журналистики	84
Каткова Л.В. Чарльз Мэнсон глазами The New York Times: результаты контент-анализа.....	92
Гуленко П.В., Долгова Ю.И. Проблемы классификации современных телепередач: существенные характеристики формата «ток-шоу»	102
Fedotova L.N. Advertising in a crucial period: international advertising in our days	111
Ван Юе, Гегелова Н.С. Особенности развития мобильного интернет-СМИ в Китае.....	119
Пынина Т.Ю. Роль средств массовой коммуникации в смене политической модели общества (на примере деятельности венгерской прессы 1988—1989 гг.).....	127

РЕЦЕНЗИИ. ОБЗОРЫ

Алейников О.Ю. <i>Проскурина Е.Н.</i> Фаустиана Андрея Платонова (на материале прозы 1920-х — 1930-х годов)	135
Широбоков А.Н., Барышников К.Б. Десять лет спустя: два взгляда на одну проблему (российское документальное кино девяностых и двухтысячных годов)	138
Мескин В.А. Русистика в современной Поднебесной: наука и студенческая жизнь (заметки приглашенного профессора).....	143
Полякова Л.В. Английский научный ангажемент русской культуры	147
НАШИ АВТОРЫ	152

© Российский университет дружбы народов, 2016

BULLETIN of Russian Peoples' Friendship University

SCIENTIFIC JOURNAL

Found in 1993

Series

STUDIES IN LITERATURE

JOURNALISM

2016, № 3

Series founded in 1996

Peoples' Friendship University of Russia

CONTENTS

LITERARY CRITICISM

Melnikov E.S. Unusual aspects or rendering of revolution in works of F.M. Dostoyevsky and M.A. Voloshin	7
Verina U.Yu. Book of poems in XX-th century Russian poetry: variety of genre and composition forms.....	15
Semina A.A. G. Ivanov's collected poems of the 1910-th: The development of artistic self-determination	24
Ovcharenko O.Ju. "We are like Hoah's children": Religious motifs works during the «Peer century»	33
Zolotukhina A. The Individual and The Collective in Russian children's literature of pre-war time	41
Melnichuk E.P. "The Second birth" of B.L. Pasternak's novel "Doctor Zhivago": Thirty years after the thaw	48
Babazade N.Sh. Soviet study of literature on classic Persian literature Zinurova E.S.	60
Shervashidze V.V., Semykina M.A. Itertextual game in the novel "Ulisses" by James Joyce	68
Dronova O.A. The problem of gender roles in the novel of "New Objectivism"	74

JOURNALISM

Vikhoreva L.G. The Augmented reality apps as an accessory factor of recreative journalism	84
Katkova L.V. Charles Manson in The New York Times: Content analyses results	92
Gulenko P.V., Dolgova Yu.I. The problem of classification of the modern broadcasting: the essential characteristics of the format “talk show”	102
Федотова Л.Н. Реклама в переломный период: интернациональная реклама в наши дни	111
Wang Yue, Gegelova N.S. Features of development mobile Internet mass-media in China	119
Pynina T.Yu. The role of the media in changing political model of society (on the example of Hungarian press, 1988—1989).....	127

REVIEWS

Aleinikov O.Yu. Review of the book: <i>Proskurina E.N.</i> Andrey Platonov’s Faustiana (on the prose of 1920—1930 godov).....	135
Shirobokov A.N., Baryshnikov K.B. Ten years later: Two points of view on Russian documentary cinema of the 1990—2000	138
Meskin V.A. Russian studies in modern China: Science and Students life (visiting professor notes)	143
Polyakova L.V. English engagement of Russian culture	147
OUR AUTHORS	152

© Peoples’ Friendship University of Russia, 2016